



まひる

美郷町立千畑小学校

夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 14

令和3年7月2日

水泳学習 スタート

6月28日(月)から水泳学習が始まり、子供たちは、1年ぶりの水の感触を楽しんでいます。学校では、水泳検定カードを作り、子供たちが目標をもって学習に取り組めるようにしていきます。プール使用期間は9月3日までとなっていますが、夏休みがあったり天気が悪くてプールに入れなかったりすることもあり、授業として水泳学習ができる回数は限られます。1回でも多く、水泳学習ができるように、水着等の準備を忘れないようにお願いします。



PTA よろしくお願ひします 7月9日(金)

7月9日(金)はPTA授業参観です。4月は授業参観ができませんでしたので、今年度初めての授業参観となります。子供たちの4月からの成長の様子を、是非ご覧ください。

なお、コロナウイルス感染防止の観点から、今回のPTA授業参観では、全体会は行わないことにしました。また、マスク着用とともに、教室や廊下が狭くなっておりますので、保護者の方々同士の会話等は控えてくださいますようお願いいたします。

1年生初めてのフィールドワーク ラベンダー園へ

6月28日(月)、1年生がラベンダー園に初めてのフィールドワークに出かけました。

残念ながらラベンダーの摘み取りはできませんでしたが、気持ちの良い青空の下、満開のラベンダー畑の中を散策したり、遊具で遊んだり楽しい時間を過ごすことができました。

千畑小学校では、「ふるさとを愛する子供の育成」経営の重点の一つとして掲げています。各学年の発達段階や学習内容に応じてフィールドワークや職業体験などを系統的に経験することで、千畑や美郷の良さを知り、ふるさとへの愛着を深めてほしいと思います。



ミスモの日 (ノー電子メディアチャレンジデー) 振り返りから

毎週水曜日は、ミスモの日として「ノー電子メディアチャレンジデー」に取り組んでいただいております。6月28日で1枚目の「ふりかえりカード」が終わりました。各ご家庭でしっかりと取り組んでいただいているようです。2年生のご家庭から届いた感想をお知らせいたします。

- 声かけしなくても自分で分かるようになり、手伝いや外へ行って遊ぶなど行動することができた。親から子へ話題をふると、自分の意見など思いを伝えてくれるようになり、自然と会話が増えた。
- ミスモの日になると自分から「今日はゲームもテレビも見ない！」と読書をしたり剣道をしたりしていました。本を読むことで、そこから学んだことを教えてくれて楽しそうに過ごせていました。
- 折り紙で工作し、それを家族のみんなに紹介してくれました。家族の会話も増え、折り紙が得意なお姉ちゃんと一緒に何かを作って遊んだり、姉弟の会話も増えました。
- ノー電子メディアの日にやることを自分で考えて、体を動かす時間を増やしたり、家の手伝いをしたり、家族との会話も増え、良いことばかりです。ノー電子メディアの日をもっと増やしたいです。
- いつもはテレビが大好きで、すぐに見るのですが、「ミスモの日だよ」と声をかけると素直にあきらめてくれました。後半になると自分でミスモの日を理解してテレビをつけなくなりました。
- “ミスモの日”をしっかり認識して、自分で意識してテレビを見ないようにしていた姿には感心しました。テレビを見ない分、学校でのことをゆっくり話したり、トランプをして遊んだりして、親子の時間を楽しく過ごせました。

※学校報・学年報等をカラー印刷でお届けします

先週から、学校報や学年報ををカラー印刷でお届けしています。これは、学校に最新のプリンターが導入されたためです。(何と！ カラー印刷でもこれまでの白黒印刷よりもコストが低いそうです) カラーの紙面により、学校の出来事や子供たちの様子を、より分かりやすくお伝えできることと思います。



職員玄関前のナツバキ